



Difabel Tak Mampu Dibantu Rp300 Ribu/Bulan

YOGYA, TRIBUN - Sebanyak 112 disabilitas terdaftar dalam Asistensi Sosial Penyandang Disabilitas (ASPD). ASPD merupakan program bantuan sosial yang digagas oleh Dinas Sosial Kota Yogyakarta.

Kepala Bidang Advokasi dan Rehabilitasi Sosial Dinas Sosial Kota Yogyakarta, Ch. Tri Maryatun mengatakan, melalui ASPD, difabel yang tidak mampu dan terlantar akan mendapat bantuan Rp300 ribu per bulan.

"Dari 112 itu sekarang hanya tinggal 110, karena ada yang (sudah) meninggal. Yang memperoleh itu memang diambil dari BDT dan KMS, irisan keduanya yang kami utamakan. Juga yang terlantar, artinya memang tidak ada yang merawat," katanya, Kamis (8/11).

Melalui santunan tersebut, diharap-

kan kebutuhan penyandang disabilitas bisa terpenuhi. Ia mengungkapkan, uang tersebut boleh dibelikan apa saja, asal untuk kepentingan penyandang disabilitas yang menerima ASPD.

"Kalau memang tidak memiliki baju, boleh kalau buat beli baju. Kalau kamarnya gentingnya bocor, boleh untuk memperbaiki. Tetapi semua itu untuk kepentingan penyandang disabilitas yang menerima, lho. Tidak boleh untuk yang lain," lanjutnya.

Agar tidak ada penyalahgunaan, Dinas Sosial juga menerjunkan satu pendamping untuk masing-masing kecamatan. Pendamping tersebut nantinya bertugas untuk mengawasi penggunaan uang yang diberikan.

Selain pendamping, Dinsos Kota Yogyakarta juga melibatkan kecamatan.

Camat diminta untuk melakukan monitoring. Selain monitoring terkait dengan ASPD, Camat juga diminta untuk monitoring penyandang disabilitas lain.

"Kami berikan 3 bulan sekali, selalu juga dengan Camat. Biar Camat tahu, ini lho yang mendapat bantuan. Untuk penyandang disabilitas yang terlantar, minta RT atau RW untuk jadi walinya. Supaya tidak disalahgunakan," ujarnya.

"Camat juga harus lebih aktif dan peduli pada penyandang disabilitas. Misal ada yang membutuhkan bantuan, atau ada yang belum terdata kan bisa disampaikan. Nanti tahun anggaran 2019 akan kami tambah jadi 175, memang meningkat, karena kemarin belum tersasar semua," tutupnya. (maw)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005